

PRARAKERKESNAS PROVINSI LAMPUNG 2016

Bandar Lampung, Maret 2016, Kemarin Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung dr. Hj. Reihana, M.Kes membuka pertemuan Prarakerkesnas Provinsi Lampung 2016 yang dihadiri oleh seluruh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota, Direktur Rumah Sakit Umum Provinsi dan Kabupaten/Kota, dan organisasi profesi.

Tujuan kegiatan ini adalah menggalang koordinasi dalam rangka identifikasi permasalahan dan inovasi daerah yang nantinya akan dipergunakan sebagai masukan substansi pembahasan tingkat nasional.

Sepuluh (10) topik yang menjadi substansi Rakerkesnas (Rapat Kerja Kesehatan Nasional) yang harus disiapkan adalah : Penguatan puskesmas dalam mendukung upaya promotif dan preventif; Penguatan peran serta lintas sektor secara terintegrasi untuk mendukung masyarakat sehat; Upaya pencapaian target akreditasi Puskesmas dan RS; Pemenuhan, pemerataan, retensi dan pendayagunaan SDM Kesehatan; Sinkronisasi dan integrasi SDM Kesehatan; Sinkronisasi struktur organisasi dan tata kerja (SOTK) sesuai Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014; Pengendalian dan peningkatan kewaspadaan penyakit serta penanggulangan resiko Kejadian Luar Biasa (KLB); Kesiapan bidang kesehatan dalam penertiban tenaga kesehatan WNA (Warga Negara Asing) dalam pelayanan kesehatan; Pengawasan penggunaan anggaran Dana Alokasi Khusus (DAK); dan Mendukung pelaksanaan JKN dengan mempersiapkan fasilitas kesehatan yang bermutu.

Prarakerkesnas Provinsi Lampung 2016 ini dihadiri oleh dr. Anung Sugihantono, M. Kes., Dirjen Kesehatan Masyarakat Kementerian Kesehatan RI sebagai keynote speaker dengan materi Pendekatan Keluarga Sehat dalam rangka menyongsong Indonesia Sehat serta paparan empat (4) mahasiswa doktoral Universitas Andalas tentang penelitian inovasi yang dilakukan di Lampung yaitu Simulator Permata Bunda dalam Prediksi Resiko Bawah Garis Merah Pada Balita, Model Regita dalam Pencegahan Komplikasi Kehamilan dan Persalinan, Model Puzzle Budi dalam Peningkatan ASI Eksklusif, dan Model Promosi Kesehatan Ayla dalam Pengendalian Penyakit Malaria di Daerah Endemis.

Pada Prarakerkesnas Lampung 2016 ini juga diadakan lomba poster kesehatan bagi puskesmas se-Provinsi Lampung dan lomba twitter bagi seluruh peserta prarakerkesnas yang hadir di Hotel Novotel. Adapun pemenang lomba poster adalah : juara 1 Puskesmas Branti Lampung Selatan dengan tema Periode Emas, juara 2 Dinkes Way Kanan dengan tema Stop Merokok, juara 3 Puskesmas Buay Nyerupa Lampung Barat dengan tema Waspada TB/Tuberkulosis, harapan 1 adalah Dinkes Way Kanan tema Posyandu, harapan 2 Puskesmas Biha Pesisir barat dengan tema Ayo Makan Ikan, dan harapan 3 Puskesmas Margojadi Mesuji dengan tema Stop Pasung.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Humas Dinas Kesehatan Prov. Lampung dr. Asih Hendrastuti, M.Kes (Hp. 082177016688), email: humas.kesehatanlampung@gmail.com